

Confirman la muerte de ocho manifestantes en la ciudad boliviana de Cochabamba



La Paz, 16 nov (RHC) Una transmisión del canal Pat informó que participantes en las manifestaciones en la ciudad de Cochabamba confirmaron el fallecimiento de ocho personas a manos de la policía y el ejército de Bolivia.

Una persona que participó en la protesta declaró al canal que en la mañana de este viernes los uniformados les pidieron dejar palos y otros objetos contundentes, pedido que cumplieron, pero al regresar a la marcha las fuerzas militares los agredieron con gases y disparos.

El comandante departamental de la Policía, Jaime Zurita, citado por la Agencia Boliviana de Información, confirmó la detención de más de cien personas en la marcha de cocaleros, durante la que también hubo decenas de heridos.

Por su parte Defensoría del Pueblo, ente que vela por los derechos humanos en Bolivia, destaca en su página web que los muertos y decenas de heridos por una intervención de la Policía y las Fuerzas Armadas en Cochabamba deben ser investigados por el gobierno boliviano. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207703-confirman-la-muerte-de-ocho-manifestantes-en-la-ciudad-boliviana-de-cochabamba>



Radio Habana Cuba